

平成28年度 新入社員紹介 リポート

平成28年10月21日 当社に新しい仲間が2名入社しました。

小林 裕典君と職業訓練校卒業 小野澤貴之君 また既に7月には山上保之君が入社しています。



■ 小野澤 貴之君よりコメント ■

私は職業訓練校を9月に卒業し入社しました。職業訓練校では電気工事士資格取得に向けての「勉強」が主だったので入社後に行った新人研修の内容とのギャップは想像以上でした。荻荘電機は外線と内線またその中でも本当に幅の広い様々な仕事があり自身も多くの経験を積みながら環境問題やゼロ災についても深く考える事のできる電気工事士を目指します。



■ 小林 裕典君よりコメント ■

私は第2種電気工事士を取得し別の業界から入社しました。入社後は新人研修をして頂き第一工事部 第二工事部と両方の仕事を経験させていただきました。どちらの工事部にも丁寧に教えてくれる先輩がいらっしやり楽しく働いています。現在も教えてもらいながら作業している状況ですが将来は子供に自慢できる様な仕事ができるように一日一日を勤めています。

■ 山上 保之君よりコメント ■

私は7月に入社し3ヶ月が経過しました。前職では内線の仕事に携わっていました。できる作業でも気を抜かずゼロ災を目指し地域に貢献できるように精一杯頑張っています。